



今日は立春、1月はあっという間に過ぎました。

いよいよ3年生は決戦の時が近づいてきました。自分を信じ、仲間を信じ、穴吹中学校を誇りに、精一杯挑んできてください。さて1月も生徒主体の行事がたくさんありました。どれも生徒が考え、心温まるものばかりでした。ひとりひとりの成長は目を見張るものがあります。本当にたくましく、微笑ましい光景です。

○第43回全国都道府県対抗女子駅伝で都大路を走る

1月12日徳島県代表として、本校3年生東優花さんが全国駅伝に出場し、京都の都大路を立派に走り、徳島県19位という成績に大いに貢献しました。優花さんの根性を見せてもらいました。素晴らしいかったです!!



○「歌とピアノで綴る愛と祈りのコンサート」がありました

1月15日、寒い中、心温まる歌とピアノのコンサートが開かれました。二人とも現在関西で活動をしておられ、歌を歌ってくれたのは本校を卒業した方です。

生徒の感想：「こんなに広い体育館なのに二人の音色が一つになって響いていて、二人が私達に寄り添ってくれているようでした。最近気持ちが曇ることもありますが、まっすぐに歌い弾いている姿をみて自信をもらいました」



○穴吹高校フューマンライツ部とボッチャ体験をしました!

1月23日穴吹高校フューマンライツ部と本校全生徒による交流「ボッチャ体験」が人権委員会を中心に開催されました。当日は、穴吹高校の皆さんがパワポを使って丁寧にルールの説明をしてくださり、パラリンピック正式種目のボッチャのことをよく理解できました。本当に楽しい時間を送ることができたと同時に、障がい者理解にもつながりました。ありがとうございました。優勝チームは副賞として、今月開かれる穴吹高校のボッチャ大会へ出場できる切符を手に入れます。



○3年生を励ます会が開かれました!

1月29日に生徒会主催による「3年生を励ます会」が行われました。生徒会役員が時間をかけ試行錯誤しながら作ったくす玉やゲーム大会など受検勉強で少々疲れ気味の3年生が解きほぐれた時間となりました。特に3年生への激励のメッセージは食い入るように読んでいました。どうぞ自分の力に変えてください。

1・2年生の皆さん企画してくれてありがとうございました。



【ゲームをして楽しんでいます】

【くす玉を3年生全員で割りました】

【お知らせ】インフルエンザは少し下火になってきましたが、まだまだ予断を許しません。学校はもちろん、おうちでも、うがい・手洗い・手指消毒・換気等気をつけていただきまして、安心して生活が送れますようご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、今週はこの冬一番の寒気が北から降りてきます。学校からの雪情報等、気にかけていただきますようよろしくお願いいたします。